



学校だより



令和6年12月24日 発行

インターネットの賢い利用者となるために

校長 池田 潤

外はすっかり雪景色となりました。師走、クリスマスらしい白い風景にどこかほっとしています。冬休みを目前に、校内では子どもも職員もインフルエンザによる罹患者が増え始めました。油断しているとウィルスが襲ってきます。うがい手洗いはもちろんのこと、予防対策をしっかりと行って、心も体も元気に年末年始を過ごしたいところですね。

12月16日(月)に岩井孝浩((有)イワイ代表取締役)さんを講師にお招きし、3~6年生を対象にネットトラブル防止講習会を開催いたしました。

冬休みは、家庭で過ごす時間が多くなります。子どもを取り巻くインターネット、SNS等ネット上でのトラブルに巻き込まれないよういろいろな事例を交えて子どもたちにお話をさせていただきました。写真を撮ってインターネットにアップするということは、自分の個人情報を発信していることだということを知っているでしょうか。X(エックス)やTik tok、FacebookなどのSNSに画像等をアップすることや、日常使っているのLineやメールなどでさえ、インターネット上に発信すると、それは文字データや画像と共に必ず個人情報と一緒にどこかに必ず記録されているそうです。

急速に普及したインターネット、そしてほとんどの人が手にするスマートフォンについて子どもたちに安全に賢い利用者となれるよう教えていかなければなりません。しかし、インターネットやスマートフォンの登場とともに使ってきたわれわれ大人自信も正しい利用の仕方を教わってきたわけではないことを自覚しなければなりません。突き詰めれば、利用者の倫理観や道徳観にたどりつくのではないのでしょうか。これからの時代、ICT機器、インターネット、SNS等を有効に活用していかなければなりません。しかし、その使い方は大丈夫?と常に考え意識していくことも必要です。岩井さんは旭川で起きた事件を例に「安易な投稿や動画をアップしただけで殺人事件が起きてしまう恐ろしい世の中になっています。」とおっしゃっていました。

冬休みを前に、改めてスマホやパソコンを使ったインターネット、SNS等の賢い使い方を親子で話し合ってみてはいかがでしょうか。

明日から、1月20日(月)まで27日間の冬休みがスタートします。

1日1日をどう過ごすのか? 日々学校でがんばっている子どもたちです。ゆっくり過ごす時間、何かに夢中になる時間、家族と過ごす時間など、どのように時間を使うかを考え、行動することを経験し、学ぶことが夏休みや冬休みの大きな目的だと私は考えています。

子どもたちにとってわくわく楽しい冬休みになることを祈っております。

それでは皆様、よい年をお迎えください。

1月の行事予定

1	水	元旦(祝日) 学校閉庁日	16	木	
2	木	学校閉庁日	17	金	
3	金	学校閉庁日	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	冬休み最終日
6	月		21	火	冬休み明け集会 校内冬休み作品展
7	火		22	水	水曜6時間 2計測(1・2年)
8	水		23	木	2計測(3・4年)
9	木		24	金	2計測(5・6年)
10	金		25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	スキー学習(5・6年) 公開授業(2年生メタパス)
13	月	成人の日(祝日)	28	火	1日入学
14	火		29	水	スキー学習(1・2年)
15	水		30	木	スキー学習(3・4年)
			31	金	委員会活動

さろまのほたて(4年生)

4年生の総合的な学習の時間では、「さろまのほたて」をテーマに学習をしています。

先日は、ホタテの先生として武田町長をお迎えしてお話を伺いました。

また、ホタテの加工で出てしまう貝殻の課題をどう解決したらよいか考えていくヒントの一つとして『ほたてがみ』について、さろま～るの鈴木さんにゲストティーチャーとして来ていただき、ほたてがみづくりに挑戦しました。



武田町長からサロマのホタテについてたくさん教えてもらいました

子どもたちが作ったほたてがみは町役場などに展示してもらったり都農町に年賀状として送ります



3校交流学習(12/13)

若佐小、浜佐呂間小の皆さんと今年度2回目の3校合同学習を行いました。

2時間目は学年ごとに教室で交流学習を行い、3時間目は体育館にて「音届けコンサート」を全員で鑑賞しました。久しぶりに会う子どもたちでしたが、すぐに緊張も解けて仲良く、楽しい時間を過ごすことができました。

